

La Fundación para el Fomento del Desarrollo y la Integración (Fundación FDI), está comprometida con la iniciativa y los diez principios de la Red Española de Pacto Mundial, y al igual que en anteriores reportes de los ejercicios 2020 y 2022, seguimos trabajando por la consecución de los objetivos expuestos.

De esta manera, Fundación FDI se compromete a:

- Apoyar y respetar la protección de los derechos humanos fundamentales, reconocidos internacionalmente, dentro de su ámbito de influencia.
- Asegurarse de que sus empresas no son cómplices en la vulneración de los Derechos Humanos.
- Apoyar la libertad de afiliación y el reconocimiento efectivo del derecho a la negociación colectiva.
- Apoyar la eliminación de toda forma de trabajo forzoso o realizado bajo coacción.
- Apoyar la erradicación del trabajo infantil.
- Apoyar la abolición de las prácticas de discriminación en el empleo y la ocupación.
- Mantener un enfoque preventivo que favorezca el medio ambiente.
- Fomentar las iniciativas que promuevan una mayor responsabilidad ambiental.
- Favorecer el desarrollo y la difusión de las tecnologías respetuosas con el medioambiente.
- Trabajar contra la corrupción en todas sus formas, incluidas extorsión y soborno. Los fines de Fundación FDI están orientados a la creación de un mundo más equitativo y justo, confiando en la capacidad del ser humano para ello.

Sus objetivos tanto a corto como a largo plazo son la defensa del medio ambiente a través del desarrollo sostenible y la inclusión social en igualdad de condiciones y oportunidades de los colectivos vulnerables o en riesgo de exclusión de nuestra sociedad a través del programa CompensaCO2, sensibilizando a la sociedad acerca de las causas que motivan la exclusión, favoreciendo la tolerancia, el respeto, la integración y potenciando en su práctica la igualdad, la multiculturalidad, el trabajo en equipo y la promoción de la salud.

Asimismo, el trabajo para la integración de las personas con discapacidad y la ruptura de la brecha digital para personas mayores son otros dos pilares que trabajamos actualmente con diversos partners.

Enrique Álvarez  
Presidente Fundación FDI

